

Regierungsratsbeschluss

vom 17. Mai 2011

Nr. 2011/1036

Europapolitische Standortbestimmung - Innerstaatliche Reformen, Konsultation zum Entwurf eines Positionsbezugs Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen, Bern

1. Erwägungen

Das Volkswirtschaftsdepartement unterbreitet die Stellungnahme zum Entwurf eines Positionsbezugs zur 'Europapolitischen Standortbestimmung – Innerstaatliche Reformen' der Konferenz der Kantonsregierungen (KdK).

2. Beschluss

Das Schreiben mit der Stellungnahme an die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK) wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen (KdK)

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK 2011-2440)
Amt für Wirtschaft und Arbeit
Departemente (6)
Gerichtsverwaltung